

660811

Distinguido historiador magallánico:  
**Armando Braun Menéndez**  
**llegó a Punta Arenas**

Se encuentra de nuevo en Punta Arenas, su ciudad natal, el prestigioso abogado y escritor don Armando Braun Menéndez, vinculado a antiguas y meritorias familias magallánicas. Radicado des-



Escritor Armando Braun Menéndez, está de visita en su tierra natal, a la que vuelve siempre.

de largos años en Buenos Aires, desarrolla una interesante labor como historiador, cultivando de preferencia los temas de la región austral, sobre todo Magallanes y Tierra del Fuego.

Armando Braun Menéndez realizó sus estudios de leyes en Chile, revalidándolos en Argentina, donde reside actualmente, dedicando entre otras actividades, a las de ejecutivo de la Editorial Francisco de Aguirre en la que dirige Colección Cruz del Sur, Colección Antártica y otras, que editan obras con temáticas australes, principalmente chilenas. Esta editorial, con participación de chilenos también, ha estado publicando una serie de libros sobre temas históricos nuestros, entre ellos nuestros caídos y una serie de títulos sobre la Guerra del Pacífico.

La primera obra de Braun Menéndez fue "El motín de los artilleros", publicada en 1884, que hoy ya varias ediciones. Es un documentado relato, con testimonios de personas que presenciaron los sucesos, que en-

sangrentaron la colonia en 1837, época en que ya estaban aquí sus abuelos.

Después vinieron sus pequeñas historias la Magallánica, la Fueguina, la Patagónica, la Austral, y ahora la Antártica, de reciente aparición. Mientras tanto publicó también "Furie Buena" y "Cambiazo, el último pirata del Estrecho" una documentada historia del sanguinario cabecilla del molín de 1851.

#### EN PUNTA ARENAS

Armando Braun Menéndez suele venir a Punta Arenas todos los años, a veces con excepciones. Hacia dos años que no nos visitaba. Pero siempre viene a pasar el verano, junto a sus parientes, radicados en otras partes, que se reúnen en la vieja casa familiar.

Este año tiene importancia esta reunión, a la que ha llegado también don Francisco Campos Menéndez, con su familia, conocido nuestro, radicado largos años en Punta Arenas y actualmente en Buenos Aires,

pues vienen a las festividades conmemorativas del centenario de la llegada a Punta Arenas de don José Menéndez M., pionero de la ganadería, el comercio y la navegación y abuelo de los señores Braun Menéndez y Campos Menéndez.

La I. Municipalidad de Magallanes inaugura un busto del pionero en la Plaza Muñoz Gamero en un lugar ubicado frente al edificio que fue la residencia del fundador de la ganadería, la navegación, la banca, la primera empresa eléctrica y el Cuerpo de Bomberos.

Don Armando Braun permanecerá pues en Magallanes hasta la celebración de este acto, que tendrá lugar el 11 de febrero.

## Armando Braun Menéndez llegó a Punta Arenas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Armando Braun Menéndez llegó a Punta Arenas. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)